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投资可能是一种生活方式，做一点投资，你就可以从另一个角度理解这个世界的广
阔 ，从另一个角度理解人生的精彩，从另一个角度了解你自己的斤两。资本投资，
与其说是技术，不如说是艺术，与其说是赌博，不如说是拼搏，与其说是做盘，不
如说是做人。每一张单都透射出人性的色彩，品性的珍贵。

太多人总是一开始，就掉入了立刻开始最多盈利的陷阱。盈利不值得高兴，值得高
兴的是你确实知道为什么盈利和如何盈利。亏损也不是什么坏事儿，真正的坏事儿
是你都不知道为什么会亏损。

在投资保证金交易中，一年资金翻
倍其实不算多
，而我也不是什么操盘高手，甚至可以说我是个爆仓高手，最开始的时候我曾试过
只花了1个小时的时间就把5000美金的仓给爆掉了。但是我还是坚持下来了，因为
我心中始终有种信念，我认为人生不能甘于平庸，我认为人生应当卓越，所以我不
仅要在投资市场中生存下来，还要在这里得到尊严，还有荣耀。

我自从2007年就开始接触投资保证金交易，到现在也有10个年头了，爆过的大大
小小的仓估计有二三十个，资金大概在12万美金左右，那时候大学刚毕业的我什么
也不懂，对于未来完全没有规划，毕业的前夕，我问度娘什么行业最赚钱，得到的
答案是金融，而金融市场中最成熟的、成交量最大的莫过于投资保证金市场，于是
投资保证金交易也就这样成了我一生事业。

我这10年的投资保证金交易经验大概可以分为四个阶段：

2007年 

接触投资保证金 持续亏损以致爆仓阶段

这时候的我什么也不懂，进了一家投资咨询公司实习，仗着在学校学过几天，玩了
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几天模拟仓赚了点钱，就开始觉得K线其实也没那么抽象，于是我也没听老师的劝
告，把我当时所有的身家换成了1000美金投进市场中，一个月后我就宣告破产了。

总结：此阶段技术差，心态更差，刚刚开始时可能会听从前辈从轻仓入场
，但凭的是感觉，一般都不会有盈利，但运气好时的可能连续几天都会盈
利。由于对市场水深的不了解，一般会在连续几天盈利后会重入场，结果
一举爆仓，后悔得捶胸顿足。对于具有不同领悟能力的人，这样的过程要
重复不同的次数。

2008年-2009年

有盈有亏但最终仍然亏损的持续爆仓阶段（中途有盈利时提取过盈利）

这时候的我终于知道，在投资保证金市场，赚钱真的不难，但要做到稳定赚钱的话
却真的不容易，于是我看了很多书，什么短线策略，操盘高手，汇市狙击手什么，
后来我慢慢形成自己的操作系统以及交易风格，都离不开这段时间的知识积累，我
的交易老师跟我说过，在投资市场，3年内都是个新人，这句话我记住了，所以开
始变得谦虚谨慎。有时候我的账户还让一些跟单系统去操作，让别人帮我去盈得利
润。

总结：此阶段吸取了前一阶段的一些教训，相信技术的炒手已经学习了一
些技术，而且在相信基本面的信息反应后也开始了基本面的分析，对市场
的把握有了点感觉。此时的盈利交易有了相对的提高，但学习技术派的炒
手技术还不成熟，学习基本面的操盘手分析能力也还不足，而心态也还没
调整好，所以相对盈利交易比在第一阶段时有了明显的增加，心态的不好
也必然让他们不看重资金管理，仍然经常重仓出击，结果也和第一阶段一
样。

2009年-2012年

有盈有亏，盈了提取部分盈利后仍然持续暴仓阶段，但总体盈利（总体盈利十分不
稳定，而且盈利不多）

这时候的我已经离开了投资公司，开始自己单独去摸索一些更适合我交易特点的门
道。
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总结：此阶段技术派在技术上已经相对成熟，基本派分析能力也有了很大
提高，也能在大部分时间内控制自己的良好心态，但此阶段是以强压的手
段压制自己冲动的，所以也就导致了这样的结果：交易盈利单占交易亏损
单的绝大部分，但是强行压制资金管理的心态必然会在一定的时期内突然
暴发出冲动，结果一单重仓就可能被打回原点，或者亏掉大部分盈利，然
后再强行压制自己控制仓位，再重复。

2012年-2017年

盈多亏少，盈了按时提取部分盈利（持续稳定盈利阶段）

到这个时候，我才算是真正有了自己的交易系统和交易风格，这时候的我已经可以
比较专业地分辨出交易商提供平台适合的交易类型，从一个操盘手的交易记录里看
出此操盘手的心态、风险控制能力、资金管理水平等，而不再是以前那样单纯地看
盈利来判断。而且自己的账户也实现了一年翻两倍的水平。

总结：此阶段有了很大提高，对心态的控制已经变成了顺其自然的调整，
能平静地等待和筛选众多似是而非的机会，只有分析清楚了才会入场，而
且能够冷静看待盈亏，仓位的控制也形成了相对固定的比例，换句话说就
是这时候的我已经形成了一套固定的交易模式和系统，而我需要做的就是
坚守自己的原则，完全按照自己为自己量身订制的交易系统来操盘，从而
能够实现稳定持续地盈利。

明确交易要做的事情

1、趋势的方向确认。这个方向的确认不但是日线，还是周线和月线。

2、时机：选择的时机是不是处于市场的确认转向上?如果没有继等待，如果有行动
。当然确认的转向必须是久经考验的。同时很重要的，要思考着转向是不是符合大
趋势，总方向。

3、依照，短期方向的与大方向的向背，决定进入仓量，同时给定止损点。良好资
金管理带来的利润，会大于优异的交易技术。

4、在正确的基础上考虑增加顺向仓量，错误立刻出局。寻求下一次的交易。止损
像呼吸一样自然，截断亏损，让利润奔跑。
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5、仓位显示错误，背离入场的原始意图，立刻出局，寻求下次交易。跟随市场是
交易者唯一的选择，没有被打败的市场，只有被打败的交易者。

6、交易是生活的一部分，别让交易毁掉你得生活。交易是手段不是目的。这世界
许许多多的人在寻求目标的过程中，迷失在为到达目标而使用的手段上，以至于最
后忘记了目的。想必大家不愿意这样做。

此文是我作为一个执着于在投资保证金市场奋斗的人一种经验，当然我其实并不聪
明，我花了很多时间才做到从不断爆仓到目前的比较稳定地赢利，可能有些人用很
短的时间就做到了，但也有些人还需要很长时间也做不到。我感谢自己的坚持，但
对于投资保证金行业的新人们，是坚持还是放弃，能否承受爆仓和止损的煎熬，能
否够耐得住寂寞每天花多一倍的时间来看盘从而增强自己的盘感。而我由始至终只
是坚持地认为，付出总会有收获的。
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